

Petrer celebra las primeras Entraetas

04/05/2019



Los **festeros volverán a desfilan por las calles de Petrer** esta noche gracias a la celebración de la primera jornada de **Entraetas**. A partir de las 23 horas **la música festera volverá a resonar en las calles y en los corazones de miles de petrerenses** en este acto previo a la celebración de las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer. Este año las comparsas que participarán en esta

actividad son **Tercio de Flandes, Estudiantes, Moros Viejos, Berberiscos y Moros Fronterizos**. El itinerario partirá desde el Paseo de la Explanada pasando por las calles Leopoldo Pardines, País Valencià, Gabriel Payà, Cánovas del Castillo y Miguel Amat, para finalizar en la Plaza de Baix.